

Medienmitteilung Innsbruck, Tirol, 3. Juni 2022

In die weite Welt schauen: Innsbruck Nature Film Festival 15.-18. Oktober 2022

Das Innsbruck Nature Film Festival (INFF) findet vom 15. bis 18. Oktober 2022 zum 21. Mal statt. Im international renommierten Filmwettbewerb laufen um die 50 Naturfilme, Umweltdokumentationen und Kurzfilme. Dabei sind absolute Renner genauso wie Werke mit leiseren Tönen. Spielstätte ist das Metropol Kino – kennzeichnend für das alpin urbane Innsbruck in einer historischen Häuserzeile direkt am Inn gelegen, dahinter aufsteigend die Nordkette.

So richtig rund macht das INFF auch 2022 das begleitende, großartige Natur- und Umweltprogramm für Groß und Klein. Einheimische und Gäste können bei Spaziergängen, in Ausstellungen, Workshops, Vorträgen, Gastgärten oder auf Wanderungen in und um Tirols Landeshauptstadt die Natur erleben und erkunden. Und dabei erfahren, wie wertvoll und schön es ist, sie zu schätzen und zu schützen!

Innsbruck Nature Film Festival 2022 – das heißt Begegnung, Austausch und Lebendigkeit. Das wird an vier Tagen nachhaltig zelebriert. Das Team ist bereits mitten in den Vorbereitungen. So sichtete die 18-köpfige Auswahljury über 250 eingereichte Filme aus aller Welt. INFF Film-Kuratorin Katja Trippel, auch zuständig für die Programmgestaltung, zeigt sich von der Vielfalt begeistert. Das steigert auch beim Publikum die Vorfreude. Also Datum eintragen, 15.-18.10.2022, Sommer genießen.

Mehr zum gesamten Festival gibt es auf naturefestival.eu.